

**La Chancellerie de l'Ambassade du Sénégal à Paris a été choisie pour accueillir, le 31 octobre 2013, la réunion des Ambassadeurs et Chefs de Poste diplomatique d'Afrique de l'ouest accrédités en France.**



Le choix de la représentation diplomatique du Sénégal en France, Monaco et Andorre traduit une reconnaissance des avancées de la diplomatie sénégalaise, définie par Monsieur le Président de la République, Son Excellence Macky SALL.

S.E.M Paul BADJI, Ambassadeur et Haut Représentant de la République du Sénégal en France et dans les principautés de Monaco et Andorre, au nom des plus hautes Autorités du pays, adresse ses plus vifs remerciements à l'ensemble des Ambassadeurs de la CEDEAO et de L'UEMOA pour leur marque d'attention et leur intérêt renouvelé.

[Revenir](#)